

元氣!市川会

私たちは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています

SDGs

point 01 市川・本八幡駅周辺に街頭防犯カメラ80基建設寄贈
 2005年、市川駅南北に約60基の街頭防犯カメラ建設・行政寄贈で、周辺の犯罪発生率8割減を皮切りに、2017年、市条例「ボランティア街頭防犯カメラ制度」に即応し、会員企業の市川ビル、京葉ガス、エナジーソリューション(株)、ヒカリシステム殿が、市川駅・本八幡駅周辺に街頭防犯カメラ15基を新たに



point 02 駅周辺交通マナー向上活動の継続
 自転車関連交通事故抑止を目指した2011年、自転車マナー向上活動が発展して、2022年、飲酒運転防止、自転車保険加入、ヘルメット着装の啓発活動も加えた「交通マナー向上活動」へ進化させ、市民啓発用の幟旗掲出、街頭指導員装着、ポスター貼出し、文字・音声放送等で、交通事故発生抑止活動を、警察署・行政と協働推進中!



point 05 ウェルカムボード・地域情報放送設備建設・運転
 公共イベント開催時、行政からの要請に応じて毎回作成掲出していた横断幕に代わり、駅ご利用の市民啓発を兼ねた文字・音声放送設備を2009年に建設・行政寄贈し、当会が運営・保守を請け負っている情報放送設備!



point 07 駅前イベントステージの運営
 近隣他市では認可されているが、市川市内の公共空間で皆無だった、「公認の駅前ミュージシャン演奏場所」開設の要望を受けて、行政・警察署協議でルールを策定して協定書締結の上、2019年春、市川駅北口シェルター下で当会が運営し金曜17時~20時の間、3組の出演者で開催継続中の駅前イベントステージ!



実行中!

【歴史】千葉県 千葉市の玄関口たる市川駅周辺の風格・活気・賑わい溢れる街づくり活動を推進する、産官学民連携の「元氣!市川会」活動が25年目に入るに当たり、活動の歴史と成果を振り返り今後を展望致します。当会は千葉商科大学の地域連携フォーラムでの出会で生まれ、2001年、活動を展開し現在に至っています。



point 06 駅南北のガーデニング活動
 行政からの要請に応じて、ガーデニング・ボランティア制度を市川駅周辺に展開する為、市内23の有志企業・学園様のご協賛を得て、2014年から継続実施中の事業! コロナ感染騒動後は協賛をご遠慮し、市民の喜ぶ姿を求めて当会が無償全面請負で活動継続中!

point 08 歩道内違法営業追放で駅前環境改善
 2001年当会が「リノベーション市川」時代に活動を開始し、自転車問題改善の前哨戦として取組んだ活動! 26年続いた駅前歩道上での反社会的勢力の違法営業は、地域産官学民の連携の前に抵抗できずに撤退! 地域の産官学民のキーパーソンが一堂に会し協働する力の大きさに感嘆し、当会発展の原動力となった出来事!



意見具申に留まらず 行動しよう!
 当会の恩師は名誉市民の故肥島正次氏で、2001年発足当初、肥島氏が会長、現代の田平は事務局長で活動開始しました。肥島氏は我々に「日本には意見を言う会がゴマンとあるが、具体的に行動する集団は少ない! 当会は考える・協議するだけでなく、街の魅力を高める行動をすべきだ!」との精神を植え付けられました。肥島先生は徐々に後進に道を譲られましたが、その遺伝子を私達弟子は継承発展させています。この教えは企業経営にも役立つ「良いと思ったらリスクを恐れず先ず実行!」「問題があれば、修正するか撤退すれば良い!」の思想に繋がります。勿論、大失敗に繋がるリスクは未然回避すべきですが、民間企業経営者にとって良き行動指針だと信じます。元氣!市川会は、市川の街の魅力向上の為に、今後も官民連携して活動を継続・発展させます。宜しくお願い致します。

point 03 駐輪場増強で駅周辺駐輪環境大改善
 駐輪無法地帯全国ワースト20の汚名払拭目指して、2001年、街頭規制・短時間歩道内駐輪場設置を皮切りに、2009年以降総合的に官民連携して駅周辺に、数千台規模の駐輪場を増強して「この近くに駐輪場が...に在ります」と案内看板で誘導し、朝から19時迄の監視員配置で違法駐輪を無くし、



point 04 駅広シェルター建設・保守・LED装飾
 市川駅北口周辺振興整備計画を行政と千葉県警の間で協議中に、駅広への全バス停集中で不要となった駅前道路拡幅工事予算を、(市民アンケート)で希望が強く雨天時傘不要の「駅広屋根建設資金」への転用を請願し、数ヶ月間の議論後ご承認頂き、2007年建設供用から当会が保守継続中の駅北口シェルター!



point 09 犯罪し難い街づくり
 (照度アップ、電話詐欺抑止、市川警察官友の会と協働)
 2001年、駅前商業ビルの内照式看板増強開始
 2007年、駅広シェルター建設で駅広の照度が大幅アップ!
 2010年、警察署のご支援の下、県内初の万引防止モデル地区指定も受けて、地区のお店の防犯活動を連携強化中!

